

Katholische Kirche 
Seelsorgeeinheit Aalen



Bericht zur Sitzung des KGR Salvator am 23.09.2021 im Salvatorheim

Der Kirchengemeinderat Salvator tagte am 23. September 2021 im Salvatorheim. Frau Dorothea Kienle berichtete über die wertvolle Arbeit der Organisierten Nachbarschaftshilfe in den schwierigen Zeiten der Pandemie. Neben der Verabschiedung des Doppelhaushaltsplanes stand auch die Planung des Klausurwochenendes des Kirchengemeinderates Ende Oktober auf der Tagesordnung. Zur Zukunft des Schwesternhauses wurden erste Planungen zum barrierefreien Umbau unter Beibehaltung der Schwersternstation vorgestellt. Die Renovierung des Kirchturms der Salvatorkirche neigt sich unter Einhaltung des geplanten Zeit- und Kostenrahmens dem Ende entgegen. Nach Prüfung durch den Glockensachverständigen ist ein feierliches Einläuten der Glocken in Planung.

Stephan Bickel